



JULIO MATAMALA

EL ALCALDE AGRADECIÓ EL APOYO DE TODOS LOS HOSPICIANOS Y HOSPICIANAS.

Patricio Ferreira Rivera es el alcalde reelecto por la comuna de Alto Hospicio

Ferreira agradeció el apoyo de la comunidad y reafirmó su compromiso de priorizar la seguridad pública.

Patricio Ferreira Rivera ha sido reelecto como alcalde de la comuna de Alto Hospicio, asegurando un tercer y último período en el cargo tras obtener la mayoría de los votos. Ferreira reafirmó su compromiso con la seguridad pública, destacándola como una de las principales preocupaciones de la comunidad y la prioridad de su próxima gestión.

“Tomamos esta información con mucha humildad. Agradezco a todos quienes nos respaldaron, a cada una de las vecinas y vecinos, y también a aquellos que apoyaron a otros candidatos. Como siempre, trabajaremos para toda nuestra comuna”, expresó Ferreira, resaltando la importancia de un proceso democrático con múltiples candidatos que contribuyen al desarrollo de la región y el país.

Ferreira señaló que su administración continuará enfocada en temas de seguridad, reconociendo que las acciones implementadas hasta ahora en esta área fueron determinantes en los resultados de la elección.

En palabras del alcalde, señaló que “vamos a continuar trabajando en materia de seguridad pública, me parece a mí que ese es el tema más importante que hoy día nuestra ciudadanía siente, me parece que todo lo que nosotros ya hemos hecho en materia de seguridad fue finalmente lo que inclinó el resultado de esta elección”. Agregó que es un tema de relevancia el cual trae consigo grandes desafíos.

Entre los principales proyectos para el próximo período, mencionó la construcción de un nuevo cuartel de Carabineros y un cuartel de Bomberos, así como la expansión de los servicios de salud con nuevos centros de atención familiar (Cesfam) y el apoyo continuo a la construcción de viviendas.

Afirmó que su compromiso es “seguir trabajando con esta comunidad, junto con ellos, escuchándolos en todas partes, a cada uno de ellos, y seguir potenciando el deporte, la cultura, el desarrollo social, el desarrollo cultural de nuestra comuna”.

Asimismo, puntualizó en otros desafíos centrados en la seguridad de la

41,1%

de preferencia, tuvo el candidato a reelección Patricio Ferreira, marcando la tendencia.

18 mil

votos obtuvo el edil sobre el resto de los candidatos, con un 86% de las mesas escrutadas.

comuna, sostuvo que “debemos mejorar significativamente la iluminación pública en la ciudad y continuar arreglando los pavimentos en las calles, ya que son aspectos asociados a la seguridad pública”.

También subrayó la importancia de avanzar en la relocalización del Cesfam Pedro Pulgar y seguir gestionando la construcción de un nuevo Cesfam en el sector de El Boro. “Vamos a construir un cuartel de Bomberos en La Pampa y un centro integral para el cuidado y desarrollo de nuestros adultos mayores. Seguiremos apoyando a nuestros niños y respaldando a todos los colegios públicos y particulares subvencionados”, y agregó que seguirán trabajando por y para la comuna. 🌟